

Der Christbaum und die Krippe werden aufgestellt



Männer der KMB stellten nach der Sonntagsmesse am 22. Dezember in der Kirche den Christbaum auf und anschließend Margit Kramer, Sofie Ipsper und Ilvy (im Bild oben) die Krippe vor dem Altar.



Krippenspiel

„Übervoll“ (siehe Bild unten) war unsere Kirche beim Krippenspiel am Nachmittag des 24. Dezember.

Das Motto des heurigen Spiels war „Engelweihnacht“. Siehe auch Seite 23.

Danke allen am Kinderkrippenspiel Mitwirkenden.

Bilder: Fritz Meisner

